

# PlantaDoce.

Sala de espera

## Clínica Baviera se adhiere a Naciones Unidas

La compañía oftalmológica ha anunciado su unión al Pacto Mundial de las Naciones Unidas con el objetivo de potenciar su proyecto de empresa responsable.

PlantaDoce  
21 ene 2021 - 05:00



Clínica Baviera se adhiere al Pacto Mundial de las Naciones Unidas. **La compañía oftalmológica ha anunciado su unión al Pacto Mundial de las Naciones Unidas** con el objetivo de potenciar su proyecto de empresa responsable.

El grupo se compromete a alinear sus actuaciones con los diez principios universalmente aceptados en las áreas de derechos humanos, normas laborales, medioambiente y lucha contra la corrupción, así como a adoptar medidas de apoyo a los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Debido a la pandemia del Covid-19, **la planificación de Clínica Baviera para hacer frente a la crisis sanitaria se ha basado en la garantía del bienestar de su empleados y pacientes**, situándolos en su centro de actuación, en la apuesta por la gestión sostenible y eficiente de sus clínicas y, por último, en el desarrollo de

1/2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/clinica-baviera-se-adhiere-a-naciones-unidas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

iniciativas propias para demostrar su compromiso con la sociedad.

**Clínica Baviera ha desarrollado cerca de treinta iniciativas durante 2020.** Entre ellas, donación de material sanitario de protección a las autoridades sanitarias españolas o la realización de operaciones oftalmológicas solidarias para mejorar la calidad visual de personas en riesgo de exclusión o sin recursos.